

“El futuro de las entidades está en la tecnología”, Ministro TIC

Bogotá D.C. 05 de octubre de 2023

El ministro TIC, Mauricio Lizcano, participó en el Congreso de Contralores Territoriales que se desarrolló en la capital del Valle del Cauca, resaltando en su discurso que el Gobierno del Cambio está trabajando en la Transformación Digital de las entidades públicas y privadas.

"La estrategia PotenciaIA, está basada en promover, enseñar y producir la Inteligencia Artificial (IA) para que sea la base del desarrollo económico. El futuro del control fiscal como cualquier empresa pública o privada tiene que basarse en la tecnología, eso ayudaría mucho a hacer más eficiente el control fiscal. En el gobierno estamos listos para ayudar a la transformación digital a las entidades y empresas", afirmó el Ministro TIC, Mauricio Lizcano.

Para lograr una verdadera transición hacia lo digital, se está iniciando desde las entidades del Gobierno la digitalización y el uso de la inteligencia Artificial. Durante el 2023, MinTIC, desde la dirección de Gobierno Digital ha realizado encuentros con las contralorías de La Guajira, Ibagué y Montería para sensibilizar a los funcionarios sobre políticas de Gobierno Digital, Datos Abiertos, Seguridad Digital. Además, con el proyecto 'Mi Colombia Digital' el Ministerio ha entregado 39 sedes electrónicas y más de 400 correos electrónicos a entidades de 26 departamentos del país.

De acuerdo con la intervención del funcionario en el Congreso, si se logra mejorar el control real, objetivo y transparente en las contralorías, también se mejorará la administración pública, por ende, el Ministro hace la invitación a las contralorías para tener una agenda conjunta con el Viceministerio de Transformación Digital y lograr que el control fiscal esté basado en la tecnología, en modelos de IA e incluso, los trámites, las pqr, así como las investigaciones que realizan.